

L'amour ou le sexe lequel est le plus important ? - 1/1

Pourquoi ne pas attendre de se connaître bien avant d'envisager quelque chose de sérieux ?

Je pense que les jeunes d'aujourd'hui confondent amour et sexe, aujourd'hui les gens ne veulent plus qu'une chose du sexe, mais pourquoi ?

Pourquoi ne pas s'aimer avant d'envisager un acte aussi important de sa vie, surtout que la plupart ne mettent pas de préservatifs pour avoir plus de plaisirs, mais est-ce mieux d'avoir du plaisir ou d'attraper des MST (Maladies Sexuellement Transmissibles) ? Risquer sa vie dans ce monde qui est déjà assez cruel pour juste avoir plus de plaisir, est-ce vraiment la bonne solution ?

Le moment où on craque...

Une rencontre, un regard porté sur vous, un sourire, des mots doux chuchotés à l'oreille, un bisou dans le coup et ça y est vous craquez ? Vous avez envie de l'autre et vis versa, votre cœur bat, votre corps transpire, sans même trop vous connaître, vous craquez profondément, et vous tombez dans le piège de l'amour ou du sexe ? Là est la question ? Vous croyez sans doute sur le coup à de l'amour, mais en faite c'est juste un moment de votre vie que vous n'oublierez sans doute jamais, mais qui vous fais du mal car vous voudriez revivre ce moment si tendre dans les bras de l'autre...

Mais pourquoi ne pas avoir attendu ? Résistez ? Apprendre à vous connaître avant de faire cet acte ? Tant de questions auxquels vous n'avez pas de réponses...

Si peut-être direz vous mais j'en avais envie, j'ai tellement besoin de câlins, de me sentir "aimer"...

Mais est ce mieux d'avoir des câlins d'un inconnu ou d'en avoir d'un véritable amour ? Mais faut-il encore que l'amour existe dans ce monde ? Qu'est ce l'amour ?

Le vrai amour existe-il encore ? Combien de temps ça dure votre croyance à l'amour ? Il vous suffit d'un "je t'aime" pour tomber dans les bras de l'autre et croire que c'est l' élu de votre cœur pour toujours ? Et puis, un beau jour, il vous dit : "je suis désolé j'ai craquer pour une autre, je ne t'aime plus, ..." et tous le bla bla habituel...

Ma conclusion

Je pense que ce monde finira sans sentiments, et que le sexe dominera l'amour !